
FCPE	  du	  Nord	  

111	  avenue	  de	  la	  République,	  Lomme	  

Mesdames	  et	  Messieurs	  les	  parents	  d’élèves,	  

Notre	  liste	  de	  rassemblement	  et	  de	  renouvellement	  soutenu	  par	  le	  RN	  fait	  de	  nos	  jeunes	  une	  de	  ses	  priorités.	  

Pas	   de	   promesse	   que	   nous	   ne	   serons	   pas	   certains	   de	   tenir.	   Nous	   ne	   sommes	   pas	   encore	   implantés	   dans	   la	  
municipalité,	   mais	   nous	   connaissons	   la	   capacité	   budgétaire	   de	   notre	   ville	   St	   Amand	   les	   Eaux,	   et	   les	   moyens	  
disponibles.	   Ayant	   dans	   nos	   rangs	   un	   ancien	   directeur	   d’école	   Mr	   Candelier	   Roger,	   nous	   connaissons	   le	  
fonctionnement	  des	  écoles	  élémentaires	  et	  leurs	  besoins.	  

Voici	  nos	  engagements	  en	  matière	  d’éducation	  dans	  les	  écoles	  maternelles	  et	  primaires	  :	  

Les	  moyens	  alloués	  :	  

-‐   Ne	   pas	   baisser	   la	   dotation	   pédagogique	   actuelle	   sur	   la	   durée	   du	   mandat,	   et	   l’élargir	   si	   les	   budgets	   le	  
permettent.	  Sa	  répartition	  sera	  faite	  après	  concertation	  commune	  avec	  les	  écoles.	  

-‐   Pour	  le	  nombre	  d’ATSEM	  :	  un	  état	  des	  lieux	  sera	  fait	  en	  fonction	  des	  besoins	  des	  écoles	  et	  leur	  condition	  de	  
travail.	  A	  partir	  de	  cela	  des	  mesures	  seront	  prises,	  afin	  d’assurer	  un	  apprentissage	  optimal	  et	  égalitaire	  sur	  
l’ensemble	  de	  la	  commune.	  

La	  cantine	  scolaire	  :	  

-‐   1	  euro	  par	  repas	  pour	  les	  enfants	  Amandinois	  au	  lieu	  de	  tarifs	  selon	  les	  revenus	  (baisse	  du	  prix	  pour	  tous)	  
-‐   Développer	  les	  circuits	  courts	  pour	  l’approvisionnement	  des	  cuisines	  centrales	  et	  le	  bio	  autant	  que	  possible.	  

Les	  transports	  scolaires	  :	  

-‐   Afin	   de	   faciliter	   et	   développer	   les	   modes	   de	   transports	   doux,	   les	   trottoirs	   seront	   révisés	   et	   des	   pistes	  
cyclables	  créées.	  

-‐   Pour	  assurer	  la	  sécurité	  aux	  abords	  des	  écoles,	  des	  agents	  communaux	  seront	  affectés	  aux	  heures	  d’entrées	  
et	  de	  sorties	  des	  écoles	  ;	  les	  passages	  piétons	  seront	  suffisamment	  éclairés.	  

Les	  bâtiments	  scolaires	  :	  

-‐   Les	  établissements	  scolaires	  vieillissants	  (exemple	  l’école	  maternelle	  de	  la	  rue	  Barbusse)	  feront	  l’objet	  d’une	  
étude	  de	  cas.	  Les	  travaux	  indispensables	  à	  la	  sécurité	  et	  au	  respect	  de	  la	  règlementation	  en	  vigueur	  seront	  
menés	  dans	  les	  plus	  brefs	  délais.	  	  

Nous	  allons	  également	  augmenter	   le	  nombre	  d’aires	  de	   jeux	   sécurisées	  pour	  enfants,	  et	   le	  Parc	  de	   la	  Scarpe	   sera	  
transformé	  en	   jardin	  public	  agréable	  pour	   les	   familles.	  Nous	  comptons	  également	  développer	   la	  prévention	  sur	   le	  
harcèlement	   scolaire.	   Si	   des	   questions	   restent	   sans	   réponse,	   ou	   que	   vous	   souhaitez	   des	   précisions	   sur	   certains	  
points,	  nous	  restons	  à	  votre	  entière	  disposition	  pour	  vous	  répondre.	  Nous	  vous	  accueillons	  à	  notre	  permanence	  14	  
rue	  du	  petit	  pas	  à	  St	  Amand	  les	  Eaux,	  ou	  vous	  pouvez	  directement	  me	  joindre	  au	  0622955654.	  

Nous	  espérons	  avoir	  répondu	  à	  vos	  attentes	  et	  sommes	  impatients	  de	  mettre	  ces	  projets	  à	  exécution	  pour	  vous	  et	  
vos	  enfants.	  

Respectueusement,	  

Guillaume	  FLORQUIN	  

Tête	  de	  liste	  «	  Défendre	  les	  Amandinois	  »	  


